





Guanajuato, a 21 de octubre de 2025 Comunicado No. 061

PAQUITO CRUZ TRÍO, JAZZ CON SABOR MEXICANO Y FLAMENCO, EN EL 53 FIC

- Paquito Cruz, Aldemar Valentín y Alex Lozano se presentarán en El Trasnoche el viernes 24 de octubre
- Como parte del Circuito Cervantino, en Baja California, Morelos y Tlaxcala también se escucharán piezas de su repertorio y de su nueva producción discográfica "Reminiscencias"

El jazz, con toda su explosión musical, sonará el viernes 24 de octubre de 2025, a las 23 h, en El Trasnoche con la presentación de "Paquito Cruz Trío", ensamble que representa a Veracruz, estado invitado de honor en el 53 Festival Internacional Cervantino (FIC). Y, como parte del Circuito Cervantino, llegará a los estados Baja California, Morelos y Tlaxcala.

Con su más reciente producción discográfica "Reminiscencias", el ensamble ofrecerá también piezas de "Retratos xalapeños" y "Cielo tierra", sus dos álbumes anteriores. Marcado por el jazz fusión del pianista Chick Corea y por el entorno cultural y geográfico de la capital veracruzana, el grupo construye un sonido compacto y único en el panorama musical mexicano.

Las y los asistentes se deleitarán con temas como "Terra ignota", "Saturno" y "Armando's Blues", la entrañable "A mis sobrinos" y un arreglo de "Miyako", del saxofonista estadounidense Wayne Shorter, quien formó parte, junto a Corea, del último gran quinteto de Miles Davis, una influencia fundamental del trío.

Paquito Cruz (egresado de la Universidad Veracruzana y del Máster en Interpretación Musical del Conservatorio del Liceu de Barcelona) compartirá escenario con Aldemar Valentín –bajista puertorriqueño– y Alex Lozano –baterista originario de Torreón con formación en la Universidad Veracruzana–.

























"Reminiscencias", ha expresado el pianista y compositor, incluye una fuerte inspiración de la tradición flamenca, con la que convivió durante su estancia en España: "Tiene una presencia importante sin perder la esencia de la música mexicana, los códigos de nuestras músicas tradicionales y, por supuesto, mantener el jazz con la libertad que nos da al interpretar. Al final, cada tema se convierte sólo en un guión muy breve y flexible que intentamos fluya diferente cada noche que nos presentamos ante el público".

Paquito Cruz Trío tendrá lugar en El Trasnoche el viernes 24 de octubre, a las 23 h. En el marco del Circuito Cervantino llegará al Teatro Morelos de Cuernavaca, Morelos, el 25 de octubre, a las 19 h. También compartirá su música en el Centro Cultural Universitario de Tlaxcala, el domingo 26, a las 18 h, y cerrará su recorrido el 29 de octubre, a las 19 h, en el Centro Estatal de las Artes (Ceart) de Mexicali, Baja California.

Consulta toda la programación del 53 FIC en la página festivalcervantino.gob.mx, en redes sociales del festival (@Cervantino) y de la Secretaría de Cultura del Gobierno de México (@CulturaMx).

Descarga material fotográfico en este enlace:

https://bit.ly/53FICFOTOGRAFÍAS

Encuentra el Press Kit completo en:

https://bit.ly/PRESSKIT_53FIC

Para mayor información o solicitud de entrevistas escribe a:

Miriam Jiménez
Asistente de Prensa
(+52) 55 4766 6553
prensa2.fic@cultura.gob.mx

















